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En una mañanera de asados y alfajores, el presidente, luego de acusar a los medios de ser unos perversos, malos de 
malolandia por haber asegurado que ayer se burló y se hizo el que no escuchó sobre los cuestionamientos de los 
jóvenes desaparecidos en Lagos de Moreno, Jalisco, se metió de lleno al Cono Sur para responderle a un reportero 
argentino por casi una hora sus impresiones acerca de que un candidato de ultraderecha ganó en esa nación las 
elecciones de primera vuelta el domingo pasado: “Estoy a favor de las transformaciones y de la justicia y sostengo que la 
derecha es contraria a la justicia social, no estén esperando los pueblos que con gobiernos de derecha se van a 
beneficiar los pobres, los desposeídos, la derecha no piensa en el sufrimiento de la gente. La derecha gobierna para una 
minoría siempre…son unos corruptos, ellos solo representan a una minoría rapaz, es lamentable que estos gobiernos 
sigan avanzando y vayan triunfando sobre el poder político…” Dijo que la gente pobre es leal, está demostrado, un 
ejemplo es Bolivia. En Brasil, por Lula votaron los más pobres…” Además, celebró que las fuerzas progresistas se 
unieron y va a seguir gobernando Pedro Sánchez en España, “porque lo otro era terrible…”

En temas nacionales, mencionó que “es muy lamentable y triste lo que está sucediendo -con los jóvenes desaparecidos 
en Lagos de Moreno- “sí estamos nosotros ayudando en la investigación, hay un grupo de especialistas de la Secretaría 
de Seguridad, especialistas en secuestro y en investigación y están trabajando, pero es la Fiscalía de Jalisco. Hay varias 
hipótesis, pero hay que esperar, no adelantarnos, vamos a esperar a que se avance más en la investigación y sí hay 
algunos avances en la investigación…la FGR es la que decidirá si atrae el caso como solicitó la Fiscalía de Jalisco.” 
Respecto a los cuerpos congelados encontrados en Poza Rica, comentó que es la Fiscalía de Veracruz la que lleva el 
caso.

Respecto a las denuncias de Marcelo Ebrard sobre el supuesto apoyo a Claudia Sheinbaum desde Bienestar, manifestó 
que están en su derecho y que tienen redes cada uno de ellos para informar. Explicó que los funcionarios públicos se 
está portando muy bien en relación con el tema de los aspirantes de Morena. Finalmente, dijo que se busca que la 
transformación del país siga con cambio porque cada participante tiene su propio sello. 



● Aseguró que no escuchó los cuestionamientos sobre la desaparición de los jóvenes de Lagos de 
Moreno, reprodujo el video de ayer y demuestra que supuestamente no se escuchó nada: “¿Qué 
escuché? ¡Nada, por eso me acordé de ese chiste, era puro grito! ¡Son unos perversos, malos 
de malolandia pero no pasarán!”

● Presumió que en la encuesta internacional del jueves se posicionó como el segundo líder, 
después del primer ministro de India, con más aprobación. Manifestó que los medios lo atacan, 
pero ha resistido por el pueblo y les agradeció. 

● Es muy lamentable y triste lo que está sucediendo, hay varias hipótesis, y sí hay algunos 
avances, hay que esperar, la Fiscalía de Jalisco es quien está llevando la investigación y la FGR 
está apoyando. Lo mismo en Poza Rica, está la Fiscalía de Veracruz investigando este caso. 

● Está a favor de las transformaciones y de la justicia y sostiene que la derecha es contrario a la 
justicia social, no estén esperando los pueblos que con gobiernos de derecha se van a beneficiar 
los pobres, los desposeídos, la derecha no piensa en el sufrimiento de la gente. La derecha 
gobierna para una minoría siempre. Recalcó que son unos corruptos, ellos solo representan a 
una minoría rapaz, es lamentable que estos gobiernos sigan avanzando y vayan triunfando 
sobre el poder político. Eso es lo que pasó en Argentina. Dijo que la gente pobre es leal, está 
demostrado, un ejemplo es Bolivia. En Brasil, por Lula votaron los más pobres. 

● Le dio gusto que las fuerzas progresistas avancen y va a seguir gobernando Pedro Sánchez en 
España, porque lo otro era terrible, porque además los de la derecha son muy corruptos, son 
muy ladrones. Recordó que un titular del FMI en la época de Calderón fue juzgado por corrupto y 
ahora anda de asesor en España y en ese tiempo le sugería a México pedir más deuda y dar 
concesiones para el petróleo. 

● Celebra que en su partido hay semillero y muchos jóvenes se están formando. 
● Ha ayudado mucho que los del bloque conservador son muy elementales, imaginate inventar 

que yo me burle de los jóvenes, nunca me he burlado del dolor de la gente y no lo hará jamás.
● Dijo que va a condecorar a Claudio X González por todo lo que está haciendo para que se dé 

cuenta el pueblo de lo que es el bloque conservador, esto luego de burlarse de que el Frente 
Amplio por México nombró a Cabeza de Vaca como coordinador en materia de seguridad. 

● Resaltó la importancia de las conferencias matutinas, dijo que la o el próximo mandatario 
deberían de realizar el mismo ejercicio. “Pienso que tiene que haber comunicación permanente 
para que se garantice el derecho del pueblo a la información.” Aplaudió que existan las redes 
sociales para enfrentar a los medios de comunicación. En nuestro movimiento se busca la 
continuidad de la transformación con cambio, porque cada quien tiene su estilo, hay algunos que 
están contando los días para que me vaya porque piensan que va a volver el chayote. 

● No hay favoritismos para ninguno de los aspirantes de Morena, dijo que todos ellos tienen sus 
cuentas y de ahí informan. Evitó hablar sobre los supuestos apoyos del personal de Bienestar a 
Claudia Sheinbaum, según las denuncias de Ebrard. 

● Rechazó que haya escrito una carta para una supuesta sucesión de Octavio Romero Oropeza 
en la dirección de Pemex.

● Se darán a conocer todas las quejas que se han interpuesto en el Consejo de la Judicatura por 
presuntos actos de corrupción de jueces, magistrados y ministros.  Advirtió que se presentarán 
denuncias en la Fiscalía cuando “es notorio” que se está favoreciendo a un presunto 
delincuente.

● Fernando Valenzuela debería estar en el salón de la fama, se lo merece, aplaudió que los 
Dodger´s hayan retirado su número, lo invitó a que lo acompañara a Los Ángeles pero no puede. 
Admira a tres deportistas Fernando, Hugo Sánchez y Julio César Chávez y no dejaría de 
mencionar, independientemente de amores o desamores, a Ana Guevara y muchos otros. 

● Quiere adquirir la casa donde vivió el presidente Juárez en Veracruz, porque allá se expidieron 
las leyes de reforma, también está el Instituto de las Artes en Yucatán, que se está rehabilitando, 
y también aprovecha para informar que están construyendo muy cerca de aquí en Juárez, el 
archivo agrario de México. “Espero dejarlo funcionando antes de septiembre del año próximo.”

●
●

LO QUE DIJO 
 ¿DE QUE SE TRATÓ LA MAÑANERA DE HOY?

LO QUE QUISO DECIR
¿CUÁL ES LA INTENCIONALIDAD ESTRATÉGICA DE SU COMUNICACIÓN?

➔ Acusa a medios de comunicación de campaña negra. 

➔ Antepone resultados de encuesta internacional sobre temas de seguridad. 

➔ Transfiere  a la FGR caso de jóvenes desaparecidos en Lagos de Moreno. 

➔ Busca influir al pueblo argentino. 

➔ Manda guiño al líder nacional de España. 

➔ Posiciona a la juventud de Morena. 

➔ Exhibe supuestas metidas de pata del bloque conservador. 

➔ Da línea para la o el que será su sucesor.

➔ Evita meterse en las denuncias de Ebrard.  

➔ Respalda al titular de PEMEX. 

➔ Busca ventanear al Poder Judicial. 

➔ Celebra avance del deporte mexicano. 

➔ Rescata con sello 4T inmuebles históricos.  

● Contó la historia de la derecha. Qué puede esperar el pobre, criticó el apoyo de los 
medios a los conservadores. La lealtad es la que se obtiene del pueblo. 

● Uno se siente muy bien, porque se está gobernando con amor al prójimo y en favor 
de los pobres. Está muy contento porque en décadas no se había logrado reducir la 
desigualdad y la pobreza. Hizo un recuento desde Calderón asegurando que los 
ricos tenían un ingreso 35 veces mayor que los pobres. 

● Recordó cómo en México el bloque conservador busco por todos lados frenarlo y 
hasta traían a empresarios venezolanos para que les explicaran los riesgos de 
AMLO. 

● Dijo que él se retira en septiembre, y se va porque no tiene apego al poder. En su 
último libro hablará sobre los Claudio X González. 

● Hizo un recuento de todo lo que está bien de su gobierno reiterando que ha 
disminuido la pobreza y la desigualdad. 

● Sobre la contaminación del Río Sonora, dijo que se ha estado trabajando y que 
también con el tema de los mineros. 

PARA NO HABLAR DE:   

● Crisis en la CONADE. 
● Violencia en Sonora. 
● Recomendación de la ONU por asesinatos.
● Ola de agresiones a periodistas. 
● Asesinato de activista LGTB en Aguascalientes. 
● Asesinato de militares a civiles en Tamaulipas.
● Francisco Garduño. 
● Rechazo a vacuna cubana. 
● Dinero entregado a Cuba por médicos. 
● Proveedores estrella de la 4T.

LO VOLVIÓ A DECIR
AMLO GREATEST HITS



CON QUIÉN LO DIJO

El presidente platicó la dinámica que se tiene en las reuniones de seguridad 
todas las mañanas, dijo que Rosa Icela Rodríguez, titular de la SSP, lee el 
parte de los homicidios diarios o de los acontecimientos violentos.

LO QUE FALTÓ DECIR

Frentes abiertos de la 4T Trofeo a la frase 
lucidora del día

+Opacidad en licitaciones. +Violencia. 
+Fortalecimiento del crimen organizado. 
+Feminicidios. +Desaparecidos. +Pobreza. 
+Disputas internas en Morena. +Mujeres. 
+Clase media. +Inflación. +Salud. +Migrantes 
de LATAM en México.

“Sí estamos nosotros ayudando en la investigación, hay un grupo 
de especialistas de la Secretaría de Seguridad, especialistas en 
secuestro y en investigación y están trabajando, pero es la Fiscalía 
de Jalisco. Hay varias hipótesis, pero hay que esperar, no 
adelantarnos, vamos a esperar a que se avance más en la 
investigación y sí hay algunos avances en la investigación…la 
FGR es la que decidirá si atrae el caso como solicitó la Fiscalía de 
Jalisco.”

AMLO dijo que en las reuniones de seguridad participa la titular de 
Protección Civil, Laura Velázquez Alzúa. 

El presidente reconoció la trayectoria deportiva de Ana Guevara, más 
allá de los amores o desamores. Aplaudió los resultados de los equipos 
de las mujeres en beisbol, en softball. Muy bien. 


